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2009 我心中的中原家居

如果把中原家居行业在2009年所经历

的市场起伏比喻为“过山车”，是再恰当不过

的了。在升达地板河南公司总经理袁洪看

来，2009年，在国家宏观调控的影响下，不

光是家居建材行业，在整个经济行业领域，

许多品牌企业的老总都没料到市场会如此

平稳，升达地板在年初的营销政策上虽有所

收缩，但市场表现让升达地板决策群迅速调

整了策略。袁洪表示，这让升达在 2009年

喜获丰收，河南升达在今年也至少能取得

40%增长率。

今年河南升达地板的销售情况比较乐

观，袁洪分析说，一是受益于好的政策，二是

升达林业在2008年上市之后加大市场投入

的效应也逐渐显现，地板在河南的销售网络

从质量、数量上都有很大的改观。截至

2009年 11月，升达地板已提前完成今年的

销售目标，作为河南升达地板的负责人，就

销售业绩上看，袁洪对此很满意。

今年以来，河南升达地板的团队又有所

壮大，公司管理也更为成熟。通过员工激励

政策调整，以及员工内训，使团队工作激情

与效率大大提高。袁洪表示，目前，河南升

达的员工团队比较稳定，这也是今年业绩较

好的原因之一。

公司取得如此的成绩，在袁洪眼里，最想

感谢的是河南升达这个团队，以及河南升达

地板的87个经销商伙伴。他说：“如果没有

各位经销商伙伴的支持，我们今年不可能在

较高的销量平台上还有如此高的增长率。”

说到今年的遗憾，袁洪表示，自己还是

有很多工作没有做到位，员工和商家还需要

帮助和提升，升达地板在河南市场还应该有

更大的提升空间，还应该让更多的中原消费

者买到满意的地板。

■语录

在你眼中，2009年的中原家居业是怎

样一种表情？

说到2009年中原家居业的表情，可能不

是一种就能概括的。总的来讲，应该是先抑

后扬、喜忧参半吧！随着中原家居行业竞争

的加剧，升达地板会保持“如临深渊、如履

薄冰”的谨慎态度，使自身处于不败之地。

如果让你概括2009年的中原家

居，你会说些什么？

逆风飞扬，更显英雄本色！

最想对自己的团队说什么？

我是四川人，就用一句家乡话来

讲吧：“升达的兄弟们，2010年雄起！”

晚报记者 熊维维
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已经从事地板行业 10多年的世
友地板郑州公司总经理李百钧，在回
顾 2009年地板行业的大事时表示，这
一年在整个行业品牌的积极努力下取
得了不错的发展，从世友地板来说，今
年重点推高端产品，第二代钛晶面抗
刮痕地板销量不错。虽然很多人都说
2009年是经济危机的一年，对于世友
地板来说，也是充满机会的一年，无论
是主打的第二代钛晶面地板还是强化
地板都取得了非常不错的销售成绩。

过去十年，中国的家居行业还处
在起步阶段，而十年后的今天，这一行
业正在以几何倍数快速增长。李百钧
表示，世友这些年来不断在质量上下
工夫，不断在研发新的产品。在李百
钧看来，抗刮痕实木地板仍处于成长
期，世友钛晶面地板在行业内也是处
于领先地位。这两年，世友地板进一
步从产品的质量把关，重新包装品牌
形象，请明星代言，实现了从产品到终
端市场的营销进行全方位的大提升，

世友钛晶面地板也被打造成了一个响
当当的品牌。

李百钧对明年的市场非常有信
心，对于中原的市场，他仍希望在一
些大的卖场建立自己的销售终端。

在品牌的推广上也会有一些调整。

李百钧说，中原市场是世友地板明年

的重点。
据李百钧介绍，世友地板岁末还

将给中原消费者带来惊喜。近期新开
业的世友地板红星美凯龙店，推出的
超低特价活动，刷新了木地板的销售
纪录。李百钧表示，从年初到现在来
看，该品牌销售额翻番，全国门店以每
个月70家的速度快速发展。据悉，在
红星美凯龙店开业之后，世友在郑州
的门店已达到3家。■语录

这一年里发生了很多事，你印象
最深刻的事情是什么？近期新开业的红星美凯龙店，世

友地板推出的超低特价活动，刷新了
木地板的销售纪录。如果让你概括2009年的中原家
居，你会说些什么？虽然很多人都说2009年是经济危

机的一年，对于我们来说，也是充满机
会的一年，无论是强化地板还是实木地
板都取得了非常不错的销售成绩。晚报记者 熊维维


